



Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim

OBR-Sitzung 29. Januar 2025

Anfrage

Ausschilderung des Parkplatzes der IGS Mainz-Bretzenheim

Bei Sportveranstaltungen in der Turnhalle der IGS Mainz-Bretzenheim und auf der Bezirkssportanlage an der Albert-Stohr-Straße kommt es regelmäßig vor, dass Autos entlang der Hans-Böckler-Straße gegenüber der IGS parken und dadurch die Piktogramme auf der Straße, die auf querende Kinder hinweisen, verdecken. Wenn Fußgänger:innen – und das sind oft Familien oder Jugendliche und Kinder, die die Straße kreuzen wollen – müssen sie zwischen den Autos hindurch gehen und bringen sich dadurch in Gefahr.

Da zu den Sportveranstaltungen viele aus umliegenden Gemeinden oder von noch weiter her nach Mainz-Bretzenheim kommen und nicht ortskundig sind, ist davon auszugehen, dass sie den großen Parkplatz der IGS Mainz-Bretzenheim, der gleich um die Ecke liegt, nicht kennen. Der Parkplatz wird zwar durch zwei Schilder ausgeschildert, doch sind diese sowohl für Autofahrende aus Richtung Alte Ziegelei kommend als auch für diejenigen, die aus Richtung Marienborner Straße kommen, schwer oder zu spät zu sehen. Hinzu kommt, dass hier die Buslinie 57 in beide Richtungen fährt und es durch die parkenden Autos sehr eng wird.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung Mainz:

1. Könnte das Parkplatz-Hinweisschild, das für Autofahrende aus Richtung Marienborner Straße kommend nach der Abbiegespur in den Südring hängt, weiter nach vorne gesetzt werden – also vor der Abbiegespur des Südrings?
2. Könnte das Parkplatz-Hinweisschild, das für Autofahrende aus Richtung Alte Ziegelei kommend links an der Einmündung des Südrings hängt, deutlich weiter vorne angebracht werden – mit dem Hinweis, dass links ein großer Parkplatz ist?
3. Könnte ein weiteres Hinweisschild für Autofahrende aus Richtung Marienborner Straße kommend deutlich vor der Kurve der Hans-Böckler-Straße nach rechts angebracht werden, damit Autofahrende auf der Suche nach einem Parkplatz wissen, dass nur 100 Meter weiter rechts ein großer Parkplatz ist?
4. Falls diese Möglichkeiten nicht gegeben sind: Wie könnten Autofahrende in diesem Gebiet besser und deutlich sichtbarer auf den großen IGS-Parkplatz hingewiesen werden?

5. Gibt es weitere Möglichkeiten, um dafür zu sorgen, dass die zur Verfügung stehenden Parkplätze genutzt werden und die Verkehrssicherheit an der oben beschriebenen Stelle zu verbessern?

Franziska Richter
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim